
 

 

 

 

                               １０月３０日 

今日は主任児童委員、民生児童委員懇談会を開催しました。 

３時間目に懇談会を行い、４時間目には各学年の授業を参観していただきました。４年生が、ビオトー

プを利用しての環境学習を行っていたので、その様子も見ていただきました。 

 

今週も出かけることが多く更新がなかなかできません。 

ホーム画面のスライドショーの写真の変更が、格闘の結果できるようになりました。随時変更していき

たいと思います。 

宮川点描 ～日々の活動 

 


